

## **Pour quelles raisons Amélie fréquente-t-elle l'école?**

Amélie, 15 ans, fréquente l'école de son quartier. Elle est en troisième secondaire.

Amélie se vante de détester l'école et d'y venir seulement parce que ses parents l'obligent à s'instruire. Évidemment, Amélie n'étudie presque jamais, seulement la veille des examens. Elle ne fait ses devoirs qu'occasionnellement et son bulletin est rempli d'échecs.

Depuis quelque temps, Amélie parle de quitter l'école. Comme elle le confie à ses amis, elle est sur le point de décrocher. Lorsque ses amis la questionnent, Amélie se plaint d'être découragée et déprimée. Il lui arrive aussi d'avoir des idées noires et de penser qu'elle est bonne à rien.

Un jour, pour faire plaisir à un ami, elle entre au Centre d'information scolaire et professionnelle. Pour passer le temps, elle consulte les listes de différents métiers et des différentes professions. La carrière de dessinatrice de mode suscite son intérêt. Elle demande qu'on lui imprime, à l'aide du système REPÈRES, toute l'information pertinente.

Depuis qu'elle a découvert son rêve d'avenir, sa vie scolaire est transformée. Maintenant, elle fréquente l'école dans un but bien précis : devenir dessinatrice de mode. Ce rêve d'avenir la motive à étudier pour se préparer adéquatement à exercer cette profession.